

3 de octubre de 2019

Discurso de agradecimiento en la ceremonia de entrega de los Premios Vicent Caselles 2019

Umberto Martínez Peñas

Buenas tardes señoras y señores,

Es un gran honor recibir este premio por mi investigación en matemáticas. Desearía agradecer a la Fundación BBVA y la Real Sociedad Matemática Española, y en particular a los miembros del jurado, por su reconocimiento a mi trabajo, que supone una gran motivación para continuar mi trayectoria investigadora en matemáticas.

Me gustaría aprovechar la oportunidad y dar las gracias a todos aquellos que han hecho posible que llegara hasta aquí. Primero, a mi familia, sin la cual no estaría aquí ahora. Segundo, a todos los profesores y compañeros que he tenido durante todo este viaje en el mundo de las matemáticas. En particular, querría dar especial gracias a Francisco Bellot por sus seminarios de problemas de la Olimpiada Matemática en mis años de educación secundaria y bachillerato. También querría agradecer a todos los profesores que han hecho posible mi carrera investigadora, en la Universidad de Valladolid, la Universidad de Aalborg y la Universidad de Toronto. En particular, gracias a mis directores de tesis, Olav Geil y Diego Ruano, por su ayuda durante mi doctorado.

Y por último, gracias a todos los presentes en la ceremonia, por compartir este momento especial. Muchas gracias y buenas tardes.